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一般財団法人 愛知県バスケットボール協会 

平成 30 年度 第 6 回 理事会 議事録 
 

○ 日  時 平成 31 年 2月 19日（火） 19:00～  

○ 場  所 一般財団法人愛知県バスケットボール協会 事務局 

○ 出  席 ＜理事＞ 

川本睦 門川浩人 野村馨 石塚康裕 出原竜彦 桝岡直久 酒井康寿 加藤昌樹  

宇田津浩史 山内俊幸 矢倉直親 大橋健二 鈴木慶光 糟谷愛 坂野貴則     

小栗弘 八木雅彦、松藤貴秋、佐々木貴之 

  ＜監事＞ 

  伊藤隆 

○ 欠  席 ＜理事＞ 

  加藤宣明会長 金田武久 

  ＜監事＞ 

  井上友幸 

○ 理事会成立の報告及び川本副会長挨拶 

○ 議事録署名人の選出及び議事進行運営理事の選出 

 

≪ 審 議 事 項 ≫                             

 

１ 2019 年度事業計画案について  

    2019 年度競技大会開催日程について  
 

２ 2019 年度予算案 （強化費・交付金）について  

  

３ 規程の改訂（基本規程「裁定規程・規律規程・倫理規定等、個人情報保護規  

定等、委員会規程」）について 【別紙】                     

  2019旅費・日当規程・改定について            

 

４ 評議員の追加について（評議員選定委員の変更）について          

 

５ 2018 年度協会表彰について            
 

６ 臨時評議員会の議案・報告について     

 

７ 各大会決算・予算について 
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・天皇杯皇后杯 2R                         

  ・第 71回全国高等学校バスケットボール選手権大会愛知県大会        

・愛知県高等学校定時制通信制バスケットボール冬季大会 

  ・第 8回豊田通商カップ 第 26回愛知県ジュニアバスケットボール選手権大会   

    ・18愛知県ミニバスケットボール秋季リーグ  

  ・第 42回愛知県バスケットボール大会 

    ・愛知県バスケットボール選手権大会 社会人連盟予選会  

    ・第 1回東海社会人 OE選手権大会、第 1回中地区レディース交流大会 予選会 

  ・第 4回 名古屋市内中学校春季バスケットボール選手権 2019      

  ・第 46回 春季西尾張中学校バスケットボール大会実施要項 

  ・第 46回 海部地区中学校バスケットボール優勝大会開催要項 

８ WJBL SF 予算案について  

 

９ その他  
・JBA 評議員について  

  ・デジタルタイマー購入について             

    ・市町村バスケットボール協会(連盟)JBA 登録振興費について          

 

 

≪ 報 告 事 項 ≫ 

１ 2019年度 D-fund 結果について  

２ 第１回全日本社会人バスケットボール選手権大会組合せ  

  第１回全日本社会人バスケットボール選手権大会東海ブロック予選組合せ 大会結果  

３ 第３２回東海高等学校バスケットボール新人大会結果    

４  第32回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会2019男女選考メンバーについて   

５ 公益財団法人愛知県体育協会表彰者スポーツ栄光賞優秀選手・監督賞国体について      
６ インカムについて  

７ その他 

                                                                                                 

１．定足数の報告 出原理事より出席者の報告があり、定款 34条に基づき、理事現在数（２１名）の過半

数の出席者（出席：１７名）を満たすため会議成立が宣せられた。 

                                                                                                 

２．議長選出   加藤会長欠席のため、川本副会長が務める。 

                                                                                                 

３．議事録署名人 定款３４条に基づき、加藤会長が不在のため、会長代行川本副会長と伊藤監事が務め

る。 
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 審 議 事 項 ≫                             

 

１ 2019年度事業計画案について 

日本協会のスタンダードということから 3項目、強く、広く、社会貢献 

3つの項目の中で細かく分け、強くは強化育成、組織、事業。広くは普及。社会貢献は環境保全。 

その一つ強くのなかの強化育成で技術委員会の充実。カテゴリー別選手の発掘と育成が図るため、アン

ダーユース部会の充実。指導者を養成するため指導者養成部会の充実。 

組織は組織基盤の構築強化。市町村連盟各種連盟の組織整備、連携強化。Ｂリーグとの共同事業の推進

のための事務局を強化。 

事業は事業部の強化。人材育成、既存大会の再設計。 

広く、普及で登録者拡大のための諸活動。 

審判指導者の拡大及びレベル向上のための諸活動、広報関連事業。 

社会貢献として環境保全・寄与。 

変わった点は、強くの組織の中の専門委員会の強化、裁定委員会・規律委員会の設置、また次のインテ

グリティー委員会の設置等。 

普及は諸活動の中の都市協会との連携。連絡網の構築等、コーチ・審判資格・各講習会等の案内、リー

グ戦及び全日本総合への予選への参加促進。 

資格者（審判・コーチ）数の増加。 

  

2019年度競技大会開催日程について 

各ブロックから出してもらった日程を一覧にした。 

県協会の関係 

6月 2日・愛知バスケットボールフェスティバルがドルフィンズアリーナで開催予定。  

8月31日9月1日・愛知県バスケットボール選手権大会で全日本バスケットボール選手権大会の県予選。

一宮市総合体育館、1日目がメインアリーナとサブで 5面。2日目がいちい信金アリーナＢ。 

東海国体 

8月 24，25 日。サオリーナ三重県。いつもより 1週遅くの開催。 

県協会主催と承認大会を分りやすく一覧を訂正する。訂正があったら事務局に連絡し訂正する。 

 

２ 2019年度予算案 （強化費・交付金）について 

2019年度予算書を読み上げられた。 

補助金は日本協会助成金で日本協会より来年は D-fund、天皇杯皇后杯合わせて１９００万予定。 

本国体、ミニ国体に行く時に出るお金と思って約３００万の見込み。 

選手強化委託金。体協から出るお金で今年８１万１千円。 

振興くじ toto。フェスティバルにて昨年ぐらいで 130万。 

加盟金とて都市協会からの加盟金 30 万円。 
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寄付金、会長からの寄付金。 

支出について読み上げられた。 

事業費が６９２０万、管理費が２５２５万。 

市町村バスケットボール協会のＪＢＡの登録振興費について。目的としては社会人のチームを増やす為

の費用として使っていただくのが目的。 

≪承 認≫ 

３ 規程の改訂（基本規程「裁定規程・規律規程・倫理規定等、個人情報保護規定等、委員会規程」）に

ついて 

裁定委員会、倫理規定と規律委員会・規律規程を強化。 

強化するということで、規律規程・裁定規程・倫理規定を規則集で外付けの規則書として作る。個人情

報に関わる規程集も作った。専門委員会の規律委員会を外して 8番目のインテグリィティー委員会を作

った。今日付けの 2月 19日付から改定とする。 

≪承 認≫ 

2019旅費・日当規程・改定について 

2019年度から西暦で行う。大会要項その他もう全部西暦で作成。 

大会における旅費規定で別表１、旅費規定。別表 2、大会日当の支払い基準。主催主管が愛知県協会の

役員、補助役員あとはそのための会議の日当。役員の日当は上限で以下でも予算をみて決めていく。補

助役員と会議の支払い基準。 

審判の日当の支払い基準でこれも上限あり。審判講習会は日本協会のインストラクター謝金一覧表全部

決まっている。アシスタントは日当 3000 円 1日。 

指導者講習会の謝金、謝金は本年度は 3000 円。日本協会から指導者講習会についてはＣ．Ｄについて

行う。Ｅ級はＥラーニングで受講。 

講師は日当 8000 円 1時間 1000 円を上限。半日であれば 4000 円。 

≪承 認≫ 

４ 評議員の追加について（評議員選定委員の変更）について 

評議員の追加ということで去年の評議委員会で松藤氏が理事になり、評議委員に欠ができ、１年経過し

てしまった為、交代ではなく追加という扱い。都市協会が愛知県協会に加盟したので、都市協会より推

薦で５名程度追加の評議委員を出したい。３月の２３日に都市連絡会議を行い報告する。 

評議委員の選定委員の変更で、評議委員を決める時は、選定委員会を開く。その評議委員の選定委員も

松藤氏に担当して頂いていたが、評議委員から理事になったので、評議委員より選任する。 

≪承 認≫ 

５ 2018年度協会表彰について 

協会、中日新聞については各ブロックから推薦していただいたチーム。 

協会表彰は、規程に沿って推薦。優秀選手賞の表彰については３ｘ３のアンダー２３の関係でワールド

カップ準優勝とネイションズリーグ優勝、２つの大会で推薦。 

団体表彰については桜花学園、インターハイ、国体の少年で推薦。 
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団体表彰は、桜花学園の平下さん、岡元さん、それから監督者で加藤さん、永山さん４名参加。国体の

少年女子は平下さんと岡本さんが参加。 

≪承 認≫ 

６ 臨時評議員会の議案・報告について 

報告だけ３つ。事業総括報告と会議日程と競技日程。 

 

７ 各大会決算・予算について 

天皇杯皇后杯の決算報告。 

第７１回全国高等学校大会愛知県大会ウィンターカップ予選オール愛知の決算報告。 

愛知県高等学校定時制通信制バスケットボール冬季大会決算報告。 

ジュニアバスケットボール選手権大会決算報告。 

U１２の秋季リーグ決算報告。 

４２回愛知県バスケットボール大会決算報告。県の優秀選手の表彰をした。 

愛知県バスケットボール選手権大会の社会人連盟予選会決算報告。 

市内の中学校春季バスケットボール選手権２０１９予算書。（名古屋の大会、西尾張地区、海部支所） 

≪承 認≫ 

８ WJBL SF予算案について 

２月２３日から２５日の月曜日までの大会。方式として戦勝２勝方式。月曜日がなくなる可能性もあ 

る。 

 

９ その他  

・JBA評議員について 

愛知県協会は JBA の評議委員が欠な為、野村常務理事を評議委員として推薦したい。 

事務局長が欠員なので、今年１年に限っては門川専務理事が事務局長を代行。 

≪承 認≫ 

 

・デジタルタイマー購入について 

協会の方でデジタイマーの購入。８台予定。見積もりを３社から取った。 

保管場所についてはＵ１２の大会等で使用ということもあり鈴木理事。借りる順番、優先順位は協会が 

第１優先とする。 

ショットクロックを２対購入。 

・市町村バスケットボール協会(連盟)JBA 登録振興費について 

≪承 認≫ 
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≪ 報 告 事 項 ≫ 

１ 2019年度 D-fund 結果について 

次年度が１２５０万と３５０万減。 

理事会に沿って次年度は理事会に出す前に競技会委員会、総務委員会で確認を取って理事会に提出す

る。第１回理事会が４月２３日にあります。その１週間前に競技会委員会、総務委員会を予定。その

週の前までに１２日金曜日までに要項と予算書を事務局提出。 

２ 第１回全日本社会人バスケットボール選手権大会組合せ  

  第１回全日本社会人バスケットボール選手権大会東海ブロック予選組合せ 大会結果 

３ 第３２回東海高等学校バスケットボール新人大会結果 

男子の方は静岡の藤枝明誠、女子は岐阜の岐阜女子が優勝。 

４  第 32回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会 2019 男女選考メンバーについて 

男女１２名ずつが愛知県選抜として３月２８から行われるジュニアオールスターの方に参加する。 

５ 公益財団法人愛知県体育協会表彰者スポーツ栄光賞優秀選手・監督賞国体について 

愛知県体育協会の基準にのっとって、国体・国際大会の入賞で推薦。今回は役員功労賞推薦はなし。 

６ インカムについて 

２０台購入。ご利用ください。 

７ その他 

・ミニの全国大会の報告。男子は泉クラブ、女子は昭和クラブが出場。 

・本調査に基づく認定事実。１月の２２日に愛知県バスケットボール協会規律審議会で、確認をした。

処分は古い規程での処分となる。 

・２月２５日にフジパンの社内大会がある。承認大会に向けて進めて交渉。 

・フェスティバルの最初の一歩をスタートしないといけない。 

・幹部会開催について。 

・チームＪＢＡ来年度の登録について。今のシステムが２月末で止まる。来年度からまた新しいシス

テムのオープンが３月２７のオープンになる。３月１１日から北海道で動き始め、２週間トライを

し、問題点をフィードバックして本格オープンするのが２７という予定。 

 

 

議 事 録 署 名 人 

2019年 3月 18日 

 

川本 睦   ㊞ 

 

 

伊藤 隆   ㊞ 


